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Participantes Sim Não Assinatura

MAURÍCIO GARIBA JUNIOR X Substituído pelo Profº. Marcelo
JOÃO GERALDO FIDELIS X

ALOÍSIO SILVA JUNIOR X

JOSÉ DE PINHO ALVES NETO X

FERNANDA SIMONI SCHUCH X
FERNANDO JOSÉ F. GONÇALVES X FALTA JUSTIFICADA

CLAÚDIO LUIS EBERT X
ADRIANO HEIS X
ANGELA REGINA KIRCHNER X
JOSÉ ROQUE DAMASCO NETO X
DANIEL DEZAN DE BONA X Férias
DOUGLAS DENI ALVES X
ROGÉRIO PEREIRA X
YANKA CAROLINY LUCIANO X FALTA INJUSTIFICADA

SIMONE DE LIMA X
VINÍCIUS SILVA SILVA X
JUAN PIETRO TOLDI X
MURIEL S. T. L. RUPP X
VINÍCIUS SEARA BARRETO X
ANA REGINA FERREIRA DE BARCELOS X FALTA INJUSTIFICADA

ZILDA DE FAVERI VICENTE SOUZA X

Participaram dessa reunião para apresentarem o ponto de pauta 3 (três): Professor Jaime
Domingos  Teixeira,  Chefe  do  Departamento  Acadêmico  de  Linguagem,  Tecnologia,
Educação e Ciência (DALTEC); Ida Eunice Favarim Pozzobom,  Professora de Química; e
Eduardo Silveira, Professor de Biologia.Também esteve presente o Coordenador Geral de
Registro Acadêmico, Tiago Spiandorello.

Pauta da Reunião

Ponto 1. Aprovação da pauta da reunião atual e as súmulas da 230ª reunião 
ordinária e da 231ª reunião extraordinária;
Ponto 2. Greve; 
Ponto 3. Solicitação da divisão das Assessorias de Química e Biologia; (Prof. 
Jaime)
Ponto 4. PAT 2016 final;
Ponto 5. Remoção Interna de servidor.

Ponto  3.  Solicitação  da  divisão  das  Assessorias  de  Química  e  Biologia   -
Atendendo  a  solicitação  do  Professor  Jaime,  foi  feita  a  inversão  da  pauta.  Os



professores, Jaime, Ida e Eduardo fizeram uma exposição de motivos pelos quais estão
solicitando a divisão das Assessorias  de Química  e  Biologia,  conforme Memorando
encaminhado anteriormente para todos os conselheiros. Disseram que: Historicamente,
desde  a  proposição  das  Assessorias  de  área  para  Assessorar  o  Departamento  de
Linguagem, Tecnologia,  Educação e Ciência  (DALTEC),  a  Assessoria  de Química  e
Biologia tem trabalhado conjuntamente. Isso porque, na época, tanto a Biologia, quanto
a Química contavam com um número pequeno de professores e, dada a proximidade
de identidade e campos de interesse de cada área,  propôs-se que elas estivessem
juntas, contando com um único Assessor. Porém, nos últimos anos, com o crescimento
da Instituição, a origem de novos cursos e demandas, cada uma dessas áreas cresceu
significamente. O crescimento do número de professores, assim como as modificações
da própria Instituição têm resultado em alguns problemas na atuação conjunta das duas
áreas. Em virtude da maior e diferente atuação das duas áreas nos diversos cursos da
Instituição,  tem-se  tornado  praticamente  inviável  o  trabalho  administrativo  na  sua
organização e nas demandas das referidas áreas por um único Assessor. Isso também
tem  prejudicado  a  realização  de  reuniões  comuns  que,  na  maioria  das  vezes,  as
reuniões terminam sem a possibilidade de resolução de problemas pontuais de uma ou
outra  área,  por  falta  de  tempo.  Com relação  aos recursos a  cada  uma das áreas,
proveniente  do  DALTEC,  embora  existam demandas  por  materiais  e  equipamentos
comuns,  atualmente,  com  a  diversificação  das  atuações  em  ensino,  pesquisa  e
extensão de cada uma das áreas, também têm se diversificado bastante. Isso exige
recursos específicos para cada uma das áreas, na instrumentação dos laboratórios,
compra  de  reagentes,  equipamentos,  etc.  Com  Assessoria  única,  sempre  há  uma
problemática na distribuição dos recursos para cada área. Dessa forma, solicitaram a
divisão da atual Assessoria em duas: Assessoria de Química e Assessoria de Biologia.
Cada  uma  deverá  contar  com  um  Assessor  da  área  específico.  Salientaram  que,
atualmente,  cada  uma das  áreas  possui  carga  horária  suficiente  para  designar  um
assessor  e  que  essas  assessorias  são  sem  Função  Gratificada  (FG).  A  referida
proposta  já  foi  apreciada  e  aprovada  no  Colegiado  do  referido  Departamento.
Ressaltaram, ainda, que essa proposta também já foi encaminhada quando da abertura
para  envio  de  propostas  para  a  reestruturação  do  Regimento  Interno  do  Câmpus
Florianópolis.  Findada  a  explanação,  o  Professor  Marcelo  abriu  espaço  para  as
manifestações,  havendo  vários  questionamentos  com  relação  à  carga  horária,
orçamento,  POCV,  laboratórios,  alteração  no  Regimento  Interno,  espaço  físico.  O
Professor Jaime disse que essas questões já estão sendo resolvidas no Departamento.
A referida  solicitação  foi  aprovada,  desde  que  a  proposta  seja  encaminhada  para
apreciação na Reitoria e, ainda, que, após o resultado, seja referendado em assembleia
geral.

Ponto  1.  Aprovação  da  pauta  da  reunião  atual  e  das  súmulas  230ª  reunião
ordinária e 231ª reunião extraordinária – O Professor Marcelo colocou a pauta e as
súmulas  em  apreciação.  A  pauta,  com  inversão  de  ponto,  e  a  súmula  da  230ª



(Ducentésima  trigésima)  reunião  ordinária  foram  aprovadas.  A  súmula  da  231ª
(Ducentésima trigésima primeira)  reunião extraordinária  será revisada para posterior
apreciação.
 
Ponto 2. Greve – O Professor Marcelo falou que o objetivo do referido ponto é para que
seja feita uma análise da situação com relação ao funcionamento geral da Instituição e
sobre a projeção do fim da greve. João Geraldo Fidelis, Diretor de Ensino, disse que já
foram divulgadas as datas para as matrículas sendo: de 21 a 23/09 – para os alunos
aprovados no Exame de Classificação e no Vestibular 2015.2; Curso Técnico em
Agrimensura  na  modalidade  de  certificação  profissional  por  competência;
transferências internas, externas e retorno para os Cursos Técnicos e Cursos de
Graduação; Técnicas Radiológicas Avançadas – Módulo III; Curso de Cuidador de
Idoso  e  vagas  remanescentes.  Dias  24  e  25/09,  para  Educação  Profissional  e
Tecnológica e Língua Francesa. O Coordenador Geral de Registro Acadêmico, Tiago
Spiandorello, disse que foi negociado com o comando de greve para que as matrículas
fossem  feitas  como  atividade  de  exceção,  e  que  os  Departamentos estão  se
organizando para que sejam feitas conforme as datas definidas. Douglas falou: “O único
Câmpus que não tem posicionamento com relação à situação da greve é o nosso”.  E
disse que, verificando o motivo, foi informado que isso se dá porque não foi solicitado
uma reunião dos membros do nosso Câmpus. Sugeriu que seja chamada uma reunião
com servidores e alunos para debate e tirar o posicionamento para levar para a próxima
assembleia  do  Sinasefe,  sendo  que  alguém  deverá  ir lá  na  frente  para  fazer  o
posicionamento. O Professor Pinho disse que tem conhecimento de que um servidor
sindicalizado fez solicitação de reunião ao comando de greve e não foi atendido. Aloísio
disse que o  Colegiado não tem esse poder de decisão,  e que  tem que ser feito na
assembleia.  “Queremos  aula  é  o  nosso  posicionamento,  porém  respeitamos  o
movimento”.  Fernanda disse que entende que não é papel  do Colegiado,  e sim do
comando de greve, e sugeriu que seja feita uma indagação ao comando de greve sobre
a situação do Câmpus. Se não tiverem, que seja solicitada uma reunião com servidores
e alunos. Geraldo concordou que a solicitação no sentido de indagação ao comando de
greve sobre o posicionamento do Câmpus é salutar. Vinícius, representante discente,
disse que concorda com a solicitação de reunião, pois é preciso definir  a situação.
Salientou ainda que têm  alguns  professores querendo ministrar aulas. Marcelo disse
que concorda que seja feita consulta ao comando de greve, porém,  por meio  de um
grupo de sindicalizados, e não do Colegiado. Geraldo disse que também sabe que não
é de competência do Colegiado, mas que respeita.  Após longa discussão envolvendo
todos os membros do Colegiado,  foi  votado pela proposta de ser  encaminhado um
Ofício para o Sinasefe/Comando de greve com a indagação proposta e sugestão de
uma reunião com servidores e alunos. Votação: 5 (cinco) votos a favor e 4 (quatro)
contra. O  Diretor  de  Administração,  Aloisio  Silva  Junior,  se  posicionou  contra  o
questionamento  a  ser  efetuado  para  o  Comando  de  Greve  local  do  Câmpus
Florianópolis,  que  decidiu  por  indagar  o  atual  posicionamento  dos  servidores  do



Câmpus, sobre o movimento de greve. Ele falou que este posicionamento retrata o
desconhecimento  de parte  deste  Colegiado em relação aos assuntos inerentes aos
movimentos  sindicais.  Falou  também  que  não  existe  Assembleia  de  servidores
chamada pelo SINASEFE, paralela ao movimento grevista, e que as decisões sindicais
são tomadas em Assembleias da categoria, e não por Câmpus. Continuando, ainda, o
relato,  colocou que a suspensão do Calendário já consolida a proporcionalidade da
paralisação no Câmpus Florianópolis,  que é  de quase de 95%, pois,  temos alguns
servidores trabalhando. Solicitou ao membro do Colegiado, Sr. Douglas Deni Alves, que
levasse seu posicionamento sobre o retorno do movimento grevista  para a próxima
Assembleia e construísse no Câmpus uma mobilização junto ao Comando de Greve
para confirmar o referido posicionamento. Finalizou  as suas diversas falas, colocando
que a Direção Geral tem o posicionamento de respeito ao movimento de greve e de
responsabilidade perante a gestão do Câmpus.

Ponto 4. PAT 2016 final -  Douglas solicitou a retirada do ponto de pauta, em virtude de
os conselheiros não terem recebido a planilha atualizada. Aloísio concordou, dizendo
que enviará a todos e que será ponto de pauta para a próxima reunião.

Ponto 5. Remoção Interna de servidor – Marcelo apresentou a situação do Processo
de Remoção da servidora Karin Beck, da Direção Geral/Assessoria de Gabinete para o
Departamento de Infraestrutura, de acordo com as chefias envolvidas. Foi aprovado.

O Professor Marcelo encerrou a reunião, agradecendo a presença de todos.


